



Ruschberg e. V.

Freie Wählergemeinschaft

Im August 2019

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 29.07.2019 fand die konstituierende Sitzung des neuen Gemeinderates statt. Bei der Kommunalwahl im Mai haben wir einen Sitz dazu gewonnen und sind nun mit 3 Sitzen vertreten. Wir möchten uns bei allen bedanken, die uns ihr Vertrauen ausgesprochen und uns unterstützt haben. Wir werden sehr sorgsam und verantwortungsbewusst mit unseren Mandaten umgehen. Dafür stehen unsere gewählten Gemeinderatsmitglieder **Tobias Büstrin-Theiß**, **Bernd Schneider** und **Gabriele Rieger** ein. Wir freuen uns, dass nach etlichen Jahren endlich wieder eine Frau im Gemeinderat vertreten ist.

„Sommerfest mit Wikingerspielen“ der rechten Szene in der Eschelbach

Wir möchten uns nochmals klar gegen solche Veranstaltungen extremistischer Gruppierungen positionieren. Wir werden uns auch weiterhin in der Gemeinde dafür stark machen, dass derartige Veranstaltungen unter keinen Umständen erneut stattfinden.

Bei den genannten Gruppierungen, die an diesem Tag vor Ort waren (Freikorps Deutschland, Nationaler Widerstand Zweibrücken, Kameradschaft Rheinhessen), handelt es sich nicht um kleine Gruppen, die unzufrieden mit der heutigen Politik sind. Vielmehr stecken organisierte, kriminelle Vereinigungen dahinter, weshalb diese Gruppen auch unter Beobachtung des Verfassungsschutzes stehen. Unterstützt werden sie außerdem von der Partei „Die Rechte“, die als Spitzenkandidatin für die Europawahlen eine zurzeit inhaftierte, mehrfach verurteilte Holocaustleugnerin aufstellen ließ und mit dem Slogan „*wir hängen nicht nur Plakate*“ in den Wahlkampf zog!

Wir möchten an dieser Stelle auf unsere Homepage <https://fwg-ruschberg.de/> verweisen. Hier sind unter dem Reiter „**FWG-Schaukasten**“ weitere Informationen zu den genannten Gruppierungen zu finden.

Solche Gruppen nutzen die politische Verdrossenheit vieler Bürger aus und versuchen, Menschen für ihre politischen Zwecke zu missbrauchen. Es gilt zu unterscheiden, zwischen vorhandener Unzufriedenheit mit der aktuellen Politik und rechtsradikalem, extremem Gedankengut.

Aufklärung wird auch in Zukunft notwendig sein und ist gerade auf Grund der wachsenden Unzufriedenheit der Bürger wichtig. Insbesondere öffentliche Einrichtungen und Lokalpolitik stehen hier in der Verantwortung.

Die FWG konnte für die Ratsmitglieder kurzfristig einen Termin beim Landtagsabgeordneten Hans-Jürgen Noss vereinbaren, der am 29.07.2019 in Birkenfeld stattfand. Hier ging es um entsprechende präventive Maßnahmen und wie man Rechtsextremismus, sowie Menschenfeindlichkeit entgegenwirken kann.

An dieser Stelle möchten wir gerne auf die „**Demokratiekonferenz**“ am **21.08.2019** in Idar-Oberstein, sowie auf das „**Demokratiefest**“ mit Livemusik und Präsentationen am **14.09.2019** in Birkenfeld hinweisen.

In Ruschberg wird es am 06.09.2019 im Bürgerhaus eine Veranstaltung zum Thema „Rechter Lifestyle - Rechte Musik“ vom Beratungsnetzwerk gegen Rechtsextremismus Rheinland-Pfalz geben.

→

Homepage / Schaukasten

Unsere Homepage <https://fwg-ruschberg.de/> beinhaltet viele Informationen bezüglich der Arbeit im Gemeinderat, Neuigkeiten der Gemeinde, sowie aktuelle Presseberichte. Es erfolgen ständige Aktualisierungen, um die Transparenz und den Informationsfluss zu gewährleisten.

Des Weiteren haben wir nun auch einen **Schaukasten am Lindenplatz** (Brunnen), der uns von dem Eschelbacher Natur- und Angelfreunde e.V. zur Verfügung gestellt wurde und in Zukunft gemeinsam genutzt wird. Wir bedanken uns dafür herzlich bei den Eschelbacher Natur- und Angelfreunden.

Selbstverständlich werden wir auch hier stets Neuigkeiten und Informationen veröffentlichen.

Nachwächterführung in Baumholder

Die FWG Ruschberg e.V. lädt zur Nachwächterführung in Baumholder am **28.09.2019** ein.

Dieter Heinz führt im passenden Kostüm Groß und Klein durch das nächtliche Baumholder.

Anschließend wollen wir den Abend bei einem gemeinsamen Essen im Hotel Westrich ausklingen lassen.

Hier bitten wir zwecks Tischreservierung um kurze Anmeldung bei Rita Schneider (Tel. 990743) oder Inge Alsfasser (Tel. 4598).

Treffpunkt ist am **Place de Warcq** um **18:30 Uhr** in Baumholder.

Kosten für die Führung: Erwachsene 3,00 €, Kinder 1,50 €.

Alle interessierten Ruschberger mit ihren Familien sind herzlich eingeladen.

Eure FWG Ruschberg e.V.